

《Let's 家庭菜園》—地域課題解決事業— 令和7年度

5年目を迎える菜園。昨年度の暮れに馬糞を施し堆肥にしました。効果としては、○土壤改良(土をふかふかにし保水性を改善) ○微生物の活性化 ○根張りの促進など。今年は、サツマイモを育てそれで干し芋を作ろう、という事になりました。昨年好評だった落花生にも再挑戦です。

[4/30 畑づくり]



蔓延った草をむしり、サツマイモと落花生を植えるための畠を作りました。又、倒れ掛かってきたイノシシ柵の補修も行いました。

[5/14 サツマイモ苗の植え付け・落花生の種まき]



サツマイモは、安納芋と紅はるかの2種を栽培し味比べをすることに。黒マルチを敷き雑草対策です。そこに穴をあけて苗を植え付けていきました。

[6/18 落花生苗の植え付け・ニンニクの収穫]



昨年の秋に植えたニンニクが冬の間に大きくなり、収穫しました。5月に蒔いた落花生の種はりっぱな苗になりました。肥料をまき、植え付けました。

[10/8 落花生・サツマイモの収穫と試食]



落花生はその名のごとく、茎が下がり土にもぐって中で実をつけます。土を掘り起こすと、ザックザクです！サツマイモも一部収穫し、大学芋を作りました。

[11/2 干し芋づくり]



サツマイモを全部掘り起こし、今年度の目標「干しいも」を作りました。オーブンでじっくり焼き、ねっとりと柔らか仕上げ。味比べは、紅はるかは食べた瞬間甘く感じ、安納芋は噛むと味わい深い、という結果になりました。家で天日干しでも作ってみてくださいね。